

ANTI MONEY- LAUNDERING POLICY

1. Scope of the Policy:

1.1. As part of our commitment to maintaining the highest standards and complying with all relevant regulations, it is the Company's policy to prohibit and prevent any cases of money laundering and terrorism financing.

1.2. Money Laundering is the participation in any transaction that seeks to conceal or disguise the nature or the origin of funds derived from illegal activities. Money laundering involves not only the proceeds of drugs trafficking, but funds related to other illegal activities, including fraud, corruption, organized crime, terrorism, human trafficking and many other crimes. Generally, the money laundering consists of three stages:

- Placement: introduction of cash originating from illegal/criminal activities into financial or non-financial institutions;
- Layering: separating the proceeds of criminal activities from their source through the use of layers of complex financial transactions. These layers are designed to hamper the audit trail, disguise the origin of funds and provide anonymity.
- Integration: placing the laundered proceeds back into the economy in such a way that they reenter the financial system as legitimate funds.

1.3. This Policy is developed and periodically updated by the OFG Cap. Ltd 20603 IBC 2012 (1 Floor, First St. Vincent Bank Ltd Building, James Street, Kingstown, St. Vincent and the Grenadines) (the Company) based on the general principles in relation to the prevention of money laundering and terrorism financing.

1.4. The Policy applies to all employees of the Company and aims to set up key roles and responsibilities for the staff members.

1.5. The Company has established principles and procedures to prevent money laundering and combat terrorism-financing, in accordance with the

ПОЛИТИКА ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ ОТМЫВАНИЮ ДЕНЕГ

1. Сфера применения:

1.1. Ввиду курса на поддержание высочайших стандартов и соблюдения всех соответствующих нормативных актов, в политику нашей Компании входит запрет и недопущение любых проявлений отмыывания денег или финансирования терроризма.

1.2. Отмыывание денег – это легализация незаконно полученных денежных средств и скрывтие их истинного источника происхождения. Отмыывание денег может быть связано не только с выручкой от торговли наркотиками, но также с денежными средствами, полученными иным незаконным путем, в том числе в результате мошенничества, коррупции, организованной преступности, терроризма, торговли людьми и многих других. Как правило, отмыывание денег включает в себя три этапа:

- Размещение: введение наличных денежных средств, полученных от нелегальной/преступной деятельности, в финансовые или нефинансовые учреждения;
- Наслоение: маскировка источника выручки, полученной преступным путём, путём использования нескольких «слоев» сложных финансовых операций. Такие слои создаются с целью запутать следы в случае аудиторских проверок, скрыть источник денежных средств и получить анонимность.
- Интеграция: ввод отмытой выручки обратно в экономику таким образом, чтобы она вошла в систему в качестве законных денежных средств.

1.3. Компания OFG Cap. Ltd 20603 IBC 2012 (1 Floor, First St. Vincent Bank Ltd Building, James Street, Kingstown, St. Vincent and the Grenadines) (далее – «Компания») разработала

risk profile of its products, services, clients and geographic locations.

2. Clients Acceptance Policy:

2.1. In order to understand the client and the risks that the Company may be exposed to by starting the relationship with a particular customer – the Company has developed an internal Clients Acceptance Policy. The clients' acceptance policy incorporates the following:

- The criteria for accepting new clients;
- Categories of clients who are not acceptable for establishing a business relationship or an execution of an occasional transaction;
- Criteria for categorization of clients on a risk basis.

2.2. The Client's acceptance process is as follows:

2.2.1. Any new client has to submit documents required according to Know Your Client Procedures, or KYC procedures;

2.2.2. A potential client has to fill in a questionnaire that incorporates all necessary information for the Company;

2.2.3. All the necessary information is registered with the client profile.

2.3. Clients will not be accepted for opening an account with the Company if:

- They refuse to provide the information requested by the Company;
- They refuse to submit enough information;
- The documents submitted appear to be faulty;
- The client comes from one of the non-cooperative jurisdictions;
- The client has negative information/reports on him or is under investigation;
- The client is on the list of people involved in terrorism financing or known to be involved in activity connected to money-laundering or is listed in any relevant sanctions list;
- The Company or any of the related companies had business relationships with the client in the past and they were

и периодически вносит поправки в данную Политику, основанную на общих принципах противодействия отмыванию денег и финансированию терроризма.

1.4. Настоящая Политика распространяется на всех сотрудников Компании, а также распределяет между членами персонала ответственность и ключевые роли.

1.5. Компанией были установлены принципы и процедуры противодействия отмыванию денег и финансированию терроризма, которые соответствуют профилю риска ее продукции, услуг, клиентов и географического расположения.

2. Политика отбора клиентов:

2.1. Компанией была разработана внутренняя «Политика отбора клиентов», целью которой является получение представления о своих клиентах, а также о рисках, которым может подвергаться Компания, вступая в деловые отношения с отдельно взятым клиентом. «Политика отбора клиентов» включает в себя следующее:

- Критерии отбора новых клиентов;
- Категории клиентов, не подходящих для вступления с ними в деловые отношения или заключения разовых сделок;
- Критерии категоризации клиентов по уровню риска.

2.2. Процесс отбора клиентов выглядит следующим образом:

2.2.1. Все новые клиенты обязаны предоставить документы, необходимые в рамках процедур принципа «Знай своего клиента», или «процедур «ЗСК»;

2.2.2. Потенциальные клиенты обязаны заполнить анкету, из которой Компания получит всю необходимую информацию;

2.2.3. В профиле клиента фиксируется вся необходимая информация.

2.3. Клиенту будет отказано в создании учётной записи в Компании, если:

<p>terminated due to the client not meeting its obligations.</p> <p>3. Measures used for managing money laundering risks:</p> <p>3.1. The risk-based approach of the Company involves specific measures and procedures in assessing the most cost-effective and appropriate way to identify and manage the money laundering and terrorism financing risks faced by the Company. Such measures include:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Identifying and assessing the money laundering and terrorism financing risks arising from particular clients, financial instruments, services; ● Adherence to the current policies, procedures and controls; ● Managing and mitigating the assessed risks by the application of appropriate and effective measures, procedures and controls; ● Continuous monitoring and improvements in the effective operation of the policies, procedures and controls. <p>3.2. In addition, the Company has taken the following measures and procedures in order to manage and mitigate money-laundering and terrorist financing risks:</p> <p>3.2.1. Established independent AML (anti money-laundering) functions;</p> <p>3.2.2. Developed a clients' acceptance policy;</p> <p>3.2.3. Incorporated KYC procedures;</p> <p>3.2.4. Will ensure that cooperation on compliance with local laws and anti-money laundering regulations will be organized;</p> <p>3.2.5. Will train employees of the Company on how to identify suspicious transactions and how to act in case they became aware of it.</p> <p>3.2.6. Established record-keeping procedures.</p> <p>3.3. The Company ensures that the measures and procedures that have been established across the Company are communicated to responsible employees of the Company on a timely basis.</p> <p>3.4. Taking into consideration the assessed risks, the Company determines the type and extent of</p>	<ul style="list-style-type: none"> ● Он отказывается предоставить запрошенную Компанией информацию; ● Он отказывается предоставить достаточное количество информации; ● Он предоставил фальшивые документы; ● Он относится к одной из несотрудничающих юрисдикций; ● Существует информация/отчёты, отрицательно характеризующие данного клиента, или в его отношении ведется расследование; ● Клиент числится в перечне лиц, связанных с финансированием терроризма, или лиц, вовлеченных в деятельность, связанную с отмыванием денег, или в каких-либо иных санкционных списках; ● Компания или какая-либо из связанных с ней компаний ранее прекратила деловое сотрудничество с данным клиентом ввиду невыполнения им своих обязательств. <p>3. Меры регулирования рисков отмывания денег:</p> <p>3.1. Риск-ориентированный подход Компании включает в себя специальные меры и процедуры оценки наименее затратного и наиболее уместного способа выявления и регулирования угрожающих Компании рисков отмывания денег или финансирования терроризма. В эти меры входит:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Выявление и оценка рисков отмывания денег или финансирования терроризма, связанных с отдельными клиентами, финансовыми инструментами, услугами; ● Соблюдение действующей политики, процедур и средств контроля; ● Регулирование и уменьшение предполагаемых рисков путем применения подходящих и эффективных мер, процедур и средств контроля; ● Постоянное отслеживание и совершенствование фактического
---	---

measures it will adopt in order to manage and mitigate the identified risks in a cost-effective manner. These measures and procedures include:

- Updating of the client due diligence procedures in respect of clients in line with their assessed money laundering and terrorism financing risks;
- Requiring the quality and extent of identification data for each type of clients to be of a certain standard;
- Obtaining additional data and information from the clients, where this is appropriate for the proper and complete understanding of their activities and source of wealth and for the effective management of any increased risk emanating from the particular business relationship or the occasional transaction;
- On-going monitoring of clients' transactions and activities.

3.5. The Company will be in a position to demonstrate that the extent of measures and control procedures that applies are proportionate to the risk it faces for the use of services provided, for the purpose of money laundering or terrorism financing.

3.6. The Company monitors and evaluates, on an ongoing basis, the effectiveness of the measures and procedures that have been introduced for compliance purposes.

3.7. On implementing appropriate measures and procedures on a risk-based approach, and on implementing the client identification and due diligence procedures, Company finds data, information and reports that are published by following international organizations:

- FATF - www.fatf-gafi.org
- The Council of Europe Select Committee of Experts on the Evaluation of Anti-Money Laundering Measures (MONEYVAL) - www.coe.int/moneyval
- The EU Common Foreign & Security Policy (CFSP) - https://europa.eu/european-union/topics/foreign-security-policy_en

применения политики, процедур и средств контроля.

3.2. Помимо этого, Компанией предпринимаются следующие меры и процедуры по регулированию и уменьшению рисков отмывания денег и финансирования терроризма:

3.2.1. Создание независимых функций БОД (борьбы с отмыванием денег);

3.2.2. Разработка политики отбора клиентов;

3.2.3. Внедрение процедур ЗСК;

3.2.4. Обеспечение организации содействия соблюдению местного законодательства и стандартов противодействия отмыванию денег;

3.2.5. Обучение сотрудников Компании выявлению подозрительных операций и порядку действий на случай их выявления.

3.2.6. Внедрение процедур учета.

3.3. Компания своевременно доводит до сведения ответственных сотрудников нововведенные меры и процедуры.

3.4. Принимая во внимание предполагаемые риски, Компания устанавливает вид и масштаб мер, которые будут приняты для регулирования и уменьшения выявленных рисков наименее затратным способом. К ним относятся:

a. Обновление процедур проверки благонадежности в отношении клиентов в соответствии с предполагаемыми рисками отмывания денег и финансирования терроризма;

b. Обязательность определенного уровня стандартов качества и полноты идентификационных данных для каждого клиента;

c. Получение, при необходимости, дополнительных данных и информации от клиентов с целью составления надлежащего и полного представления об их деятельности и источнике денежных средств, а также о любых увеличениях рисков отдельного делового сотрудничества или разовой сделки;

d. Постоянное отслеживание сделок и деятельности клиентов.

- The UN Security Council Sanctions Committees - www.un.org/sc/committees/
- The International Money Laundering Information Network (IMOLIN) — www.imolin.org
- The International Monetary Fund (IMF) – www.imf.org

4. Know Your Client Procedures:

4.1. The prime method for preventing money laundering is by carrying out “Know Your Client” procedures. With thorough knowledge of clients, counterparties and the origin of the client's funds unusual or suspicious behavior can be identified, including false identities, unusual transactions, changing behavior or other indicators where laundering may be occurring.

4.2. Client identification and due diligence procedures:

4.2.1. The Company ensures that the clients’ identification records remain updated with all relevant identification data and information throughout the business relationship. The Company examines and checks, on a regular basis, the validity and adequacy of the clients’ identification data and information it maintains.

4.3. Failure or refusal to submit information for the verification of clients’ identity:

4.3.1. Failure or refusal by a client to submit the requested data and information for the verification of his identity and the creation of his profile, without adequate justification, constitutes elements that may lead to the creation of a suspicion that the client is involved in money laundering or terrorism financing activities. In such an event, the Company does not proceed with the establishment of the business relationship or the execution of the occasional transactions.

4.3.2. If, during the business relationship, a client fails or refuses to submit, within a reasonable time frame, the requested identification data and information, the Company reserves the right at its sole discretion to terminate the business relationship and close all the accounts of the client.

3.5. Компания должна быть в состоянии продемонстрировать, что масштаб действующих процедур контроля и мер пропорционален риску, которому подвергается Компания в связи с использованием предоставляемых услуг, в контексте отмыwania денег и финансирования терроризма.

3.6. Компания постоянно отслеживает и оценивает внедренные меры и процедуры на предмет их соответствия нормативно-правовым актам.

3.7. Компания использует данные, информацию и отчёты о внедрении необходимых мер и процедур риск-ориентированного подхода и о внедрении процедур идентификации и проверки благонадежности клиентов, публикуемые следующими международными организациями:

- Группа разработки финансовых мер борьбы с отмыwанием денег — www.fatf-gafi.org
- Комитет экспертов Совета Европы по оценке мер борьбы с отмыwанием денег и финансированием терроризма (MONEYVAL) — www.coe.int/moneyval
- Общая внешняя политика и политика безопасности ЕС (CFSP) — https://europa.eu/european-union/topics/foreign-security-policy_en
- Комитеты по санкциям Совета безопасности ООН — www.un.org/sc/committees/
- Международная информационная система по вопросам противодействия отмыwанию денег (IMOLIN) — www.imolin.org
- Международный валютный фонд (МВФ) – www.imf.org

4. Процедуры принципа «Знай своего клиента»:

4.1. Основным методом борьбы с отмыwанием денег является выполнение процедур принципа «Знай своего клиента». Исчерпывающее знание клиентов, контрагентов и происхождения денежных

<p>4.4. Collection of information:</p> <p>4.4.1. Depending on the client type, appropriate information is collected. Specific client identification issues may include:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Name and date of birth — verified through a certified copy of ID or passport; ● Address including postal code; ● Telephone number; ● E-mail address; ● Nationality; ● Details of the profession and other occupations of the client; ● Trading experience and investment knowledge; ● Other. <p>4.4.2. The acceptable method for the verification of a client's identity is the reference to an original document(s), issued by a designated authority, that carries the client's photo.</p> <p>4.5. The Company will take the following measures in order to verify the identity of non-"face to face" clients:</p> <p>4.5.1. Direct confirmation of the prospective client's true name and address;</p> <p>4.5.2. Contact the client at his residence or office, before the establishment of a business relationship or the occasional transaction, using the telephone number verified from a reliable and independent source;</p> <p>4.5.3. Contact the client through email using the address previously verified by the Company from independent and reliable sources.</p> <p>4.6. Reliance on third parties for client identification and due diligence purposes:</p> <p>4.6.1. The Company may rely on third parties for the client verification and due diligence procedures.</p> <p>4.7. Ongoing monitoring of accounts and transactions:</p> <p>4.7.1. The procedures and intensity of monitoring accounts and examining transactions are based on the level of risk and, as a minimum, aim to achieve the following:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Identifying suspicious clients; 	<p>средств клиента помогает выявить необычные или подозрительные операции, включая совершение действий под чужим именем, необычные или нетипичные операции, а также иные показатели потенциального отмыwania денег.</p> <p>4.2. Идентификация клиентов и процедуры проверки благонадежности:</p> <p>4.2.1. Компания следит за тем, чтобы соответствующие части идентификационной информации клиентов обновлялась на протяжении всего делового сотрудничества. Компания регулярно проверяет действительность и достаточность идентификационной информации клиентов и отслеживаемой информации.</p> <p>4.3. Неподача или отказ в предоставлении информации для идентификации клиента:</p> <p>4.3.1. Необоснованные неподача или отказ со стороны клиента в подаче данных и информации, запрошенных для его идентификации и создания его профиля, являются поводом к подозрению, что клиент вовлечен в отмывание денег или финансирование терроризма. В этом случае Компания отказывается от вступления в деловые отношения и от заключения разовых сделок.</p> <p>4.3.2. Компания оставляет за собой право по собственному усмотрению расторгнуть деловые отношения и закрыть все учётные записи клиента, если, состоя в деловых отношениях, клиент не предоставляет или отказывается предоставлять в разумные сроки запрошенную идентификационную информацию и данные.</p> <p>4.4. Сбор информации:</p> <p>4.4.1. То, какие данные собираются, определяется видом клиента. Идентификация клиентов может включать следующее:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Имя и дата рождения – подтверждается заверенной копией удостоверения личности или паспорта; ● Адрес, включая индекс; ● Номер телефона;
---	---

- Detecting unusual or suspicious transactions that are inconsistent with the profile of the client for the purposes of further investigation.

4.8. Enhanced due diligence for certain high risk clients:

4.8.1. In case of high risk clients due to any of the following reasons: name match results on World-check for PEP (Politically Exposed Persons) or organized crime, sanctions, countering the Financing of Terrorism (CFT) (may be a false positive if full details not available on world-check) the Client may be requested to submit any of the following as may be decided on a case-by-case basis:

- bank reference letter from an authorized credit institution or bank statement;
- tax clearance certificate;
- proof of clear criminal record i.e. police criminal clearance report;
- other.

4.9. Account blocking or closure of the Account:

4.9.1. The OFG Cap. Ltd has the absolute right to block or close the account of the Client if there are reasonable grounds for that.

4.9.2. This might be done in case of suspicious activity, suspicious transactions, refusal to provide information or documents requested by the OFG Cap. Ltd or due to a request from the designated Authorities.

4.9.3. In situations where the account of the Client gets blocked, the Client will be informed about that by email or through other means deemed suitable and cost-efficient for this purpose by the Company.

4.9.4. In situations when the account of the Client is subjected to termination by the Company, a letter of Termination will be prepared and sent out to the client, requesting to close all open positions and submit a withdrawal request for the remaining balance (if any). In case the instructions of the withdrawal are not received within 2 weeks – the funds will be transferred back to the same source it originated from (Bank account, credit/debit card, e-wallet account).

- Адрес электронной почты;
- Гражданство;
- Подробная информация о профессии и иной занятости клиента;
- Опыт торговых операций и инвестиционные познания;
- Прочее.

4.4.2. Приемлемым методом подтверждения личности клиента является сверка с оригиналами выданных уполномоченными органами документов с фотографией клиента.

4.5. Компанией совершаются следующие шаги для подтверждения личности клиентов, услуги которым предоставляются дистанционно:

4.5.1. Прямое подтверждение подлинного имени и адреса потенциального клиента;

4.5.2. До начала деловых отношений или заключения разовой сделки с клиентом связываются по месту его проживания или работы, используя номер телефона, который был подтверждён надёжным и независимым источником;

4.5.3. С клиентом связываются по электронной почте, используя адрес, ранее подтвержденный Компанией по надёжным и независимым источникам.

4.6. Привлечение третьих лиц к идентификации клиента и проверке благонадежности:

4.6.1. Компания может привлекать третьих лиц к процессу идентификации клиента и проверки благонадежности.

4.7. Непрерывное отслеживание учетных записей и операций:

4.7.1. Процедуры и интенсивность отслеживания учетных записей и оценки сделок основаны на уровне риска. Их базовой целью является:

- Выявление подозрительных клиентов;
- Обнаружение необычных или подозрительных операций, которые не соответствуют профилю клиента, с целью проведения дальнейшего расследования.

4.9.5. In situations when Client wishes to terminate the account, he can do so by a written request. The account will be checked for any pending requests/documentation. Once the account is ready for closure, the termination letter will be sent to the Client to confirm the closure.

4.8. Расширенная проверка благонадежности отдельных клиентов с повышенным уровнем риска:

4.8.1. Клиентам может быть присвоен повышенный уровень риска в силу следующих причин: наличие их имени в базе данных World-check ПЗЛ (политически значимых лиц), базе данных по организованной преступности, санкциям, противодействию финансированию терроризма (СФТ) (в отсутствие подробной информации на world-check результат может быть ложноположительным). В зависимости от обстоятельств каждого отдельно взятого случая у клиентов могут быть запрошены:

- банковская рекомендация от уполномоченного кредитного учреждения или банковская выписка;
- справка об отсутствии налоговых задолженностей;
- доказательство отсутствия судимостей, напр., справка МВД о несудимости;
- иные документы.

4.9. Блокировка или закрытие счета:

4.9.1. Компания OFG Cap. Ltd имеет полное право при наличии достаточных оснований заблокировать или закрыть счет клиента.

4.9.2. Такое возможно в случае подозрительной активности, подозрительных операций, отказа предоставить запрошенную компанией OFG Cap. Ltd информацию или документы или по запросу уполномоченных органов власти.

4.9.3. При блокировке счета клиента ему направляется соответствующее уведомление по электронной почте или иным способом, который Компания сочтет подходящим и наименее затратным.

4.9.4. При закрытии счета клиента Компанией, клиенту подготавливается и отправляется уведомление о закрытии счета с требованием закрыть все позиции и подать запрос на снятие остатка (при его наличии). При непоступлении поручений на списание в течение 2 недель денежные средства возвращаются на источник их поступления (банковский счет, кредитная/дебетовая карта, интернет-кошелёк).

	<p>4.9.5. Если Клиент хочет закрыть счет, он может это сделать, направив письменный запрос. Счет будет проверен на наличие незакрытых операций/не рассмотренных документов. Как только счет будет подготовлен к закрытию, клиенту будет отправлено уведомление для получения подтверждения закрытия счета.</p>
--	--